





Alertan de aumento en caudal del río Cauca en la noche de este viernes

Marzo 24, 2017 - 04:07 p.m. | **Por:** Redacción de El País



Actualmente las autoridades de Riesgo tienen decretada la alerta naranja en el río Cauca. El aumento en el caudal será de aproximadamente 200 metros cúbicos por Foto: Bernardo Peña | El País

En la noche de este viernes el caudal del río Cauca, en su trayecto por Cali, pasó de 646 metros cúbicos por segundo a 871, lo que significa un aumento considerable en los niveles acuáticos del afluente.

Así lo señaló el subsecretario de conocimiento y reducción de la secretaría de Gestión del Riesgo, Óscar Orejuela, quien señaló que se







"Seguiremos haciendo estos monitoreos de forma permanente para hacer seguimiento al río", explicó.





El funcionario, además, recomendó hacer seguimiento a los demás ríos que pasan por la ciudad y recomendó no realizar paseos para bañar en ellos.

Y es que en la tarde de este viernes fue lanzada la alerta por la Secretaría de Gestión del Riesgo de Cali, que pidió un alistamiento preventivo por parte de la comunidad para impedir situaciones lamentables.

"En un monitoreo que tenemos con la CVC, nos dimos cuenta de que el río Palo ha crecido en unos 200 metros cúbicos por segundo y ese caudal estará llegando a Cali entre 7:00 p.m. y 8:00 p.m.", explicó Rodrigo Zamorano, secretario de Gestión del Riesgo Municipal.

El funcionario complementó que esta situación no implicará desbordamientos, pero sí obliga a un comportamiento preventivo de las personas vecinas a la vertiente hídrica. "Esto exige parar la extracción de arena y a evitar nadar", añadió Zamorano.

A principios de esta semana, las autoridades de riesgo decretaron la alerta naranja en el río Cauca por la creciente en su caudal.

En cuanto a las lluvias, el secretario señaló que este fin de semana en Cali estará pasado por agua. "Vamos a tener precipitaciones en varios sectores de la ciudad, según los reportes que nos envía el Ideam", dijo el funcionario.

Precisamente las fuertes lluvias causaron este viernes el taponamiento de las vías y caos vehicular en la Avenida Cañasgordas y la recta Cali -Jamundí, en el sur de la ciudad.

PUBLICIDAD A

NOTAS RELACIONADAS



Decretan calamidad pública en Cali tras desbordamiento del río Cauca



Autoridades están en alerta naranja por altos niveles del río Cauca





Noticias -





Lluvias causaron estragos en Florida y Jamundí

Seis barrios del municipio de Florida y un Corregimiento de Jamundí resultaron afectados por las lluvias, que se presentaron en el Valle del Cauca en las últimas horas.

La emergencia en Florida se registró por inundaciones provocadas por el desborde de las acequias El Carisucio y El Limón.

"Las precipitaciones causaron una afectación en seis barrios de este municipio. En la zona hay alrededor de 200 familias damnificadas, en este momento hay un trabajo en conjunto con la Cruz Roja Colombia y la Defensa Civil para trabajar en el censo", acotó Jesús Copete, secretario de Gestión del Riesgo del Valle.

El panorama fue muy similar en Jamundí, donde el río Cauca provocó inundaciones a su paso por Mandivá, zona rural del municipio. "En ese sector hubo 48 personas afectadas, pertenecientes a 17 familias", indicó Copete.

De acuerdo con la Gobernación del Valle, la zona afectada en Jamundí tiene un difícil acceso vial para llevar a cabo la atención y censo de los damnificados.



2300 viviendas afectadas por desbordamiento del río Cauca